
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　秋の気配の日々になりました。
　貴乃花が相撲を辞める、残念なニュー
スです。
　先週は、着物の柄、さくらの花につい
てちょっと話しました。遠山桜の様に、
肌に入れるさくらもありました。今日は
図柄の話をと思っていましたが、お客様

の所へお渡ししたので後日に、「いわおに花咲く」とお話し
ましたが、想像の花を思う図です。
　昨日、一通の訃報をもらいました。つい何日か前まで会っ
ていた人がこの世の人でなくなった。あ然としました。
　こんな時に、おめでたい席に招待された時はどんな気持ち
でしょう。この話も誰に教わったのか、呉服業界だけの話な
のか、定かではありませんが、女性の着物の場合、江戸褄と
呼ばれる着物があります。
　本来なら、江戸褄模様という、柄の付け方をいいますが、
柄の話になります。春の花、夏の花、秋の花、花鳥、四季の
花が染められています。ボタン、菖蒲、藤、かえで、菊、そ
の他、色々な花が書かれ、蝶、鳥が飛び交う構図です。
　この世では、絶対にない風景です。仏様の世界、一年中花
咲き、鳥飛び回るという極楽があるそうです。「いわおに花
咲く」世阿弥の言葉の世界です。悲しみの中、その着物を身
に巻いて出席することで、私は今、幸せの極楽浄土にいて幸 
せですよとまわりの人に目に見える様に、話さなくてもわ

かってもらえる文化と教わりました。男性はつまり
ません。何も柄のない着物に黒の紋付羽織を着て、
羽織の紐が白、又は色物で、お召ばれの席に出たよ
うです。
　時代劇の中で、眉間に三日月の傷の、時代劇のよ
うにハデな着物を着ると、今では演歌歌手か今では
ないチンドン屋になりそうです。
　次はおめでたい柄について、呉服屋的にお話しま
す。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「10月ロータリーレートのご案内」
　10月1日より　1ドル＝112円 （現行）
◎大谷ガバナーエレクト事務所より
　「事務所開設のお知らせ」
　住所：上越市西城町2-3-9　JCVアネックスビル1F
◎川瀬ガバナー事務所より
　「地区大会に於ける選挙人の信任状についてのお
願い」

◎新保直前ガバナー事務所より
　「2017-18年度 地区資金決算報告書（案）について」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第二例会のご案内」
　　　日　時　10月25日（木）　19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室

ニコニコBOX
松永一義会長
　キノコがものすごいと聞きました。食べられる
か？

　台風も心配です。
　地区大会の皆様、御苦労様です。
西山徳芳さん
　地区大会までもう少しです。ラストスパートです。

渡辺良一さん
　昨日の地区大会記念ゴルフ大会の下見ゴルフお疲
れ様でした。
小越憲泰さん
　昨日は楽しいゴルフでした。中村さんありがとう
ございました。

中條克俊さん
　皆様のご協力のもと準備を進めてきました地区大
会記念ゴルフ大会も来週にせまってまいりまし
た。当日もお手伝いお願いさせて頂きますがどう
か宜しくお願い致します。

渡辺勝利さん
　地区大会が近づきました。ガバナー輩出クラブ担
当の皆様ご苦労様です。

小出子恵出さん
　22日に下田白根山に登ってきました。雨と雨の間
の時間に登ったのですが、山ヒルの襲撃受けやっ
とのことで下山しました。

菊池　渉さん
　浮気がバレタわけではないのですが、家内が里に
帰っていまして、自由なような…、不自由なよう
な…、不思議な感じです。

中沢真幸さん
　9月11日に生まれた初孫に会いに、糸魚川へ行っ
てきました。これからが楽しみです。

野水靖之さん
　車の窓を開けて走っていると心地良い風を感じられ
る季節となりました。充実した秋としたいです。

樺山　仁さん
　すっかり秋めいて来ました。地区大会を成功させ
ましょう。BOXに協力です。

丸山行彦さん
　地区大会が近づいてきました。皆様のご協力を宜
しくお願いします。

衛藤泰男さん
　我が柳沢地区にも秋桜が咲き始めました。
船越良則さん
　地区大会を皆さんで成功させましょう。
杉山幸英さん
　良い事が有りました。BOXに協力致します。
明田川賢一さん、　柳取崇之さん、　木村文夫さん、
五十嵐博宣さん、　石橋育於さん、　米山智哉さん
　地区大会進捗報告ご苦労様です。

　　　　　　　　9月2 6日分　￥      22,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    502,000

　　　　　　渡辺良一 会員
「進行について」
　一日目の地区指導者育成セミ
ナーの司会を筆頭副幹事の中村
さんと野崎さんにお願いするこ
とになりました。その責任者を
山田さんと杉山さんにして頂く
ことになりました。二日目の司

会は梨本さんと船越さんにお願いすることになりま
した。米山記念奨学の講演なのですが、新潟県の韓
国領事館の総領事の方より講演頂くのですが、総領
事という立場でありますのでなかなか会ってももら
えないという状況で、粘ってやっと副領事の方と会
うことができました。向こうの言い分としては韓国
の看板を背負っているのでメインならいいが、二本
立てはちょっとねという感じで話しを聞いてもらえ
なかった訳ですが、1時間半くらい通訳を通してや
り取りして、米山奨学生が世界に羽ばたいて、活躍
している方に話しをしてもらえる機会をどうしても
設けたいことをお伝えして、やっと了解を得ること
ができました。二日目の水野さんについては、関川
地区幹事の尽力がかなり大きかった。それがなけれ
ば実現しなかったと思います。ロータリアンとして
参加したい、ロータリアンとして応援したいという
気持ちが通じて来て頂けることになりました。
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［9.19］長岡東RCへ
 ・吉井直樹さん、　関川　博さん
［9.20］見附RCへ
 ・関川　博さん
［9.20］燕RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［9.20］三条東RCへ
 ・伊藤寛一さん、　山田富義さん、
 ・熊倉昌平さん、　五十嵐晋三さん、
 ・丸山行彦さん、　衛藤泰男さん、
 ・石橋育於さん、　菊池　渉さん
［9.20］奉仕プロジェクト委員会（三条）へ
 ・菊池　渉さん、　伊藤寛一さん、
 ・小越憲泰さん
［9.21］高田RCへ
 ・斎藤弘文さん、　丸山行彦さん、
 ・柳取崇之さん
［9.21］吉田RCへ
 ・加藤紋次郎さん、小林敏信さん
［9.25］地区大会記念親睦ゴルフ大会
　　　　視察・意見交換会へ
 ・斎藤弘文さん、　小越憲泰さん、
 ・杉山幸英さん、　丸山行彦さん、
 ・柳取崇之さん、　渡辺良一さん、
 ・中村信一さん、　中條克俊さん
［9.25］柏崎中央RCへ
 ・中村和彦さん

【先週のメークアップ】
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「地区大会進捗報告」
　　　　　　丸山行彦 会員
　11月11日の地区大会、三条ク
ラブは全員登録となっていま
す。役割が色々とありますの
で、皆様から出欠を確認させて
頂いて、名簿を作りたいと思い
ます。また、前日のRI会長代理
の歓迎晩餐会はワシントンホテ

ルで行います。こちらも受付など役割がございます
ので、本日の例会では出欠の案内を出しませんでし
たが、来週の例会には改めて出欠の案内を出したい
と思います。さて、記念品袋詰め作業協力のお願い
です。記念品が1200個用意してありまして、袋詰め
しなければなりません。人手が必要となります。こ
ちらは任意での出欠になりますが、皆様のご協力を
頂いて袋詰めを行いたいと思いますのでご協力お願
いします。それに合わせまして、川瀬ガバナー事務
所に記念品の商品と箱が1200個あります。記念品を
全部箱の中に入れなければなりませんので、時間の
ある方は川瀬ガバナー事務所での箱詰めを手伝って
頂きますと非常に助かりますのでよろしくお願い致
します。

　　　　　　木村文夫 会員
「予算について」
　現在までの予算を申し上げま
す。正確な見積もりが全部揃っ
ておりませんので、当初予算の
ものもあります。初日のRI会長
代理の歓迎晩餐会の登録が195
名、二日目の本大会の登録は

1060名。予算としましては、補助金が250万、初日
の晩餐会の登録料が264万、地区大会の登録料が
1594万、出展料が4店舗で12万、PETS、地区研修・
協議会の繰越金が282,784円と618,530円ございます
ので、トータル収入が22,101,314円。支出は全額で
21,723,034円。378,280円余裕がありますが、次々に
新たな予算執行が求められてきますので厳しい状況
にあります。

　　　　　小出子恵出 会員
「登録受付について」
　今ほど木村会員から登録数があ
りましたが、最新の登録数を持っ
ていますので発表します。晩餐会
が182名。二日目が1077名。予算
的に厳しいということでしたが、
損益分岐点が1100名ということな

ので、そこに向けて連絡を取りたいと思っておりま
す。登録の少ないところは、新潟のクラブが35％を
割っておりますし、小千谷や魚沼地区の3クラブが
35％を割っておりますので、お願いに行かなければ
と考えております。2560地区以外のガバナーが3名
の登録となっており、そのご夫人が2名で合計5名と
なっております。

　　　　　明田川賢一 会員
「プログラムについて」
 先々週に報告したプログラムと
基本的に同じ構成ですが、報告等
の依頼者が決まってきました。今
現在まだ決まっていない方が米山
記念奨学生。プログラム以外で二
日目のお昼ご飯のお弁当の試食会

を明日行います。夜の全体懇親会の折料理の検討会
を本日行います。タイムスケジュールとしまして
は、10日の土曜日12：00登録受付開始、13：30開
会、地区指導者育成セミナーを行います。ガバナー
挨拶等の基本的なセレモニーがありまして、地区委
員長の報告があります。前年度収支報告となりまし
て、14：45からロータリー財団の記念講演。15：35
から米山記念奨学の記念講演。16：45からRI会長代
理の歓迎晩餐会がワシントンホテルで行われます。
11日の日曜日は燕三条地場産業振興センターに於き
まして、8：30から登録受付開始、9：30開会となり
ます。来賓挨拶では新潟県知事、三条市長、三条商
工会議所会頭の挨拶を頂き、RI会長代理によるRI会
長メッセージ、大会委員会報告があります。大会決議
案を採択して頂きまして各種表彰となります。午前中
は11：40に終了しまして、昼食をとって頂きます。
13：00から東京RCの水野さんによる「ロータリーと
東京2020大会レガシー」の記念講演となります。そ
の後、14：15から活動報告、斎藤さんから閉会の挨拶
があり15：30に閉会となります。その後、準備の時間
を20分ほど頂きまして、ロータリー親睦交流会とな
ります。親睦交流会ではアトラクションとして日本
音楽集団による音楽の演奏があります。親睦交流会
を18：00に終えて、地区大会が終了となります。

　　　　　　柳取崇之 会員
「懇親会について」
　懇親会担当を仰せつかっており
ます。全体を通して今回コ・ホス
トクラブの南クラブさん、北クラ
ブさん、東クラブさんと4か月ほ
ど大会のための会議を開催してお
ります。その都度に人的なお願い

もしておりますし、各クラブでも声掛けをして頂い
ていると思いますが、ようやく参加人数がおおよそ
決まってまいりました。おそらく今週中に1クラブ
除いて参加のメンバーが確定され、来週には正式な
人数を基に、吉井さんと打ち合わせをさせて頂きな
がら席割りを行っていきます。また、コ・ホストク
ラブさんの指導をしなければなりません。三条クラ
ブの皆様には、5班ほどのチーム分けを予定してお
ります。当日の受付や、講師の歓迎をする出迎えの
方、アトラクションをお願いしております日本音楽
集団さんのお出迎えの方、来賓の接待や誘導、お昼
ご飯の準備、懇親会の誘導と設営など大変な作業に
なるかと思います。受付ですが一日目も二日目も南
クラブさんにお願いをする予定です。あとは二日目
のお昼ご飯と懇親会の準備や配膳、誘導については
北クラブさんと東クラブさんにお願いする予定で
す。その皆様を統括していくために三条クラブの皆
様からチームを作って頂いて指示を出して頂きたい
と考えております。本日案内を出させて頂きまし
て、出席をして頂くという形になりますのでご了承
頂ければと思います。袋詰めの作業は9日の13時か
ら行いますが、詰め切れない分が出てくるかと思い
ますので、大会一日目の10日は朝7時に集合して頂
きたいと思います。袋詰めの詰め切れなかった分の
作業をして、当日会議にも参加される方はワシント
ンホテルに行ってもらいます。当日会議にも参加さ
れる方はお帰りになることができませんので、身な
りを整えてお越し頂ければと思います。それ以外の
方は一旦解散をして頂いて、14時に再度お集まり頂
き、二日目のリハーサルを行いたいと思います。な
ぜ14時かといいますと、新宣さんの設営が午後から
でないとできませんので、ワシントンホテルへ行か
れない方は再度14時にお集まり頂いて、リハーサル
を行いたいと考えておりますのでよろしくお願い致
します。したがって9日は袋詰め13時に集合、10日
は7時に集合して頂きます。ワシントンホテルへ行
かれる方は身なりを整えて頂いてお手伝い頂き、あ
る程度目途が見えてきたら解散します。ワシントン
ホテルへ行かれる方は行かれてください。その後、
14時に集合して頂いてリハーサルを開始致します。

11日は朝7時に集合して頂いて地区大会を迎える手
筈で考えておりますのでよろしくお願い致します。
特に汗を流していただくコ・ホストクラブの皆様
に、三条クラブ何してんだいやということにもなり
かねませんので、皆様が見ておりますので周りに対
しての配慮も忘れずにして頂ければと思います。

　　　　　　小林吾郎 会員
「プログラム冊子について」
　9割ほど記事が集まっておりま
す。プログラムというのは、5つ
か6つのブロックになっておりま
して、一日目、二日目のタイム
スケジュール、会場案内などの
ブロックがありまして、その次

に会長挨拶やガバナー挨拶、知事の祝辞など、挨拶
祝辞関係のブロックがありまして、そのあとに委員
会報告、昨年の収支の報告、ロータリー財団の表彰
やポールハリスフェローなど表彰関係のブロックが
あり、最後に参加者全員の名簿のブロックという構
成です。完結していないのは参加者が確定していま
せんので、当然最後にくる参加者名簿です。まだと
なるものが挨拶関係のガバナー挨拶の3名になりま
す。こちらは関川幹事に依頼をしております。三条
市長の挨拶もまだです。あと来賓名簿もまだ確定し
ていません。それと3つの委員会から原稿が届いた
段階でプログラムは完成致します。9割がた原稿が
集まっておりますので、そろそろ三条印刷さんに出
稿しようかと考えております。

　　　　　　松永一義 会長
「エクスカーションについて」
　3名のご夫人のお相手をせよ
と、大会中に三条をご案内せよと
いうのが担当になります。三条市
内を案内するのか、近辺を案内す
るのか、山が好きでしたら下田へ
行って諸橋記念館に漢字を見に行

く。あと三条市内だと鍛冶道場がありますが、女性
は鍛冶にあまり興味がないと思います。そうすると
弥彦がいいのかとなりますが、三条ではないとお話
も頂きました。早めに決めてご案内したいと思って
おります。

　　　　　　渡辺良一 会員
「進行について」
一日目の地区指導者育成セミナーの司会を筆頭副幹
事の中村さんと野崎さんにお願いすることになりま
した。その責任者を山田さんと杉山さんにして頂く
ことになりました。二日目の司会は梨本さんと船越
さんにお願いすることになりました。米山記念奨学
の講演なのですが、新潟県の韓国領事館の総領事の
方より講演頂くのですが、総領事という立場であり
ますのでなかなか会ってももらえないという状況
で、粘ってやっと副領事の方と会うことができまし
た。向こうの言い分としては韓国の看板を背負って
いるのでメインならいいが、二本立てはちょっとね
という感じで話しを聞いてもらえなかった訳です
が、1時間半くらい通訳を通してやり取りして、米
山奨学生が世界に羽ばたいて、活躍している方に話
しをしてもらえる機会をどうしても設けたいことを
お伝えして、やっと了解を得ることができました。
二日目の水野さんについては、関川地区幹事の尽力
がかなり大きかった。それがなければ実現しなかっ
たと思います。ロータリアンとして参加したい、ロ
ータリアンとして応援したいという気持ちが通じて
来て頂けることになりました。
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「地区大会進捗報告」
　　　　　　丸山行彦 会員
　11月11日の地区大会、三条ク
ラブは全員登録となっていま
す。役割が色々とありますの
で、皆様から出欠を確認させて
頂いて、名簿を作りたいと思い
ます。また、前日のRI会長代理
の歓迎晩餐会はワシントンホテ

ルで行います。こちらも受付など役割がございます
ので、本日の例会では出欠の案内を出しませんでし
たが、来週の例会には改めて出欠の案内を出したい
と思います。さて、記念品袋詰め作業協力のお願い
です。記念品が1200個用意してありまして、袋詰め
しなければなりません。人手が必要となります。こ
ちらは任意での出欠になりますが、皆様のご協力を
頂いて袋詰めを行いたいと思いますのでご協力お願
いします。それに合わせまして、川瀬ガバナー事務
所に記念品の商品と箱が1200個あります。記念品を
全部箱の中に入れなければなりませんので、時間の
ある方は川瀬ガバナー事務所での箱詰めを手伝って
頂きますと非常に助かりますのでよろしくお願い致
します。

　　　　　　木村文夫 会員
「予算について」
　現在までの予算を申し上げま
す。正確な見積もりが全部揃っ
ておりませんので、当初予算の
ものもあります。初日のRI会長
代理の歓迎晩餐会の登録が195
名、二日目の本大会の登録は

1060名。予算としましては、補助金が250万、初日
の晩餐会の登録料が264万、地区大会の登録料が
1594万、出展料が4店舗で12万、PETS、地区研修・
協議会の繰越金が282,784円と618,530円ございます
ので、トータル収入が22,101,314円。支出は全額で
21,723,034円。378,280円余裕がありますが、次々に
新たな予算執行が求められてきますので厳しい状況
にあります。

　　　　　小出子恵出 会員
「登録受付について」
　今ほど木村会員から登録数があ
りましたが、最新の登録数を持っ
ていますので発表します。晩餐会
が182名。二日目が1077名。予算
的に厳しいということでしたが、
損益分岐点が1100名ということな

ので、そこに向けて連絡を取りたいと思っておりま
す。登録の少ないところは、新潟のクラブが35％を
割っておりますし、小千谷や魚沼地区の3クラブが
35％を割っておりますので、お願いに行かなければ
と考えております。2560地区以外のガバナーが3名
の登録となっており、そのご夫人が2名で合計5名と
なっております。

　　　　　明田川賢一 会員
「プログラムについて」
 先々週に報告したプログラムと
基本的に同じ構成ですが、報告等
の依頼者が決まってきました。今
現在まだ決まっていない方が米山
記念奨学生。プログラム以外で二
日目のお昼ご飯のお弁当の試食会

を明日行います。夜の全体懇親会の折料理の検討会
を本日行います。タイムスケジュールとしまして
は、10日の土曜日12：00登録受付開始、13：30開
会、地区指導者育成セミナーを行います。ガバナー
挨拶等の基本的なセレモニーがありまして、地区委
員長の報告があります。前年度収支報告となりまし
て、14：45からロータリー財団の記念講演。15：35
から米山記念奨学の記念講演。16：45からRI会長代
理の歓迎晩餐会がワシントンホテルで行われます。
11日の日曜日は燕三条地場産業振興センターに於き
まして、8：30から登録受付開始、9：30開会となり
ます。来賓挨拶では新潟県知事、三条市長、三条商
工会議所会頭の挨拶を頂き、RI会長代理によるRI会
長メッセージ、大会委員会報告があります。大会決議
案を採択して頂きまして各種表彰となります。午前中
は11：40に終了しまして、昼食をとって頂きます。
13：00から東京RCの水野さんによる「ロータリーと
東京2020大会レガシー」の記念講演となります。そ
の後、14：15から活動報告、斎藤さんから閉会の挨拶
があり15：30に閉会となります。その後、準備の時間
を20分ほど頂きまして、ロータリー親睦交流会とな
ります。親睦交流会ではアトラクションとして日本
音楽集団による音楽の演奏があります。親睦交流会
を18：00に終えて、地区大会が終了となります。

　　　　　　柳取崇之 会員
「懇親会について」
　懇親会担当を仰せつかっており
ます。全体を通して今回コ・ホス
トクラブの南クラブさん、北クラ
ブさん、東クラブさんと4か月ほ
ど大会のための会議を開催してお
ります。その都度に人的なお願い

もしておりますし、各クラブでも声掛けをして頂い
ていると思いますが、ようやく参加人数がおおよそ
決まってまいりました。おそらく今週中に1クラブ
除いて参加のメンバーが確定され、来週には正式な
人数を基に、吉井さんと打ち合わせをさせて頂きな
がら席割りを行っていきます。また、コ・ホストク
ラブさんの指導をしなければなりません。三条クラ
ブの皆様には、5班ほどのチーム分けを予定してお
ります。当日の受付や、講師の歓迎をする出迎えの
方、アトラクションをお願いしております日本音楽
集団さんのお出迎えの方、来賓の接待や誘導、お昼
ご飯の準備、懇親会の誘導と設営など大変な作業に
なるかと思います。受付ですが一日目も二日目も南
クラブさんにお願いをする予定です。あとは二日目
のお昼ご飯と懇親会の準備や配膳、誘導については
北クラブさんと東クラブさんにお願いする予定で
す。その皆様を統括していくために三条クラブの皆
様からチームを作って頂いて指示を出して頂きたい
と考えております。本日案内を出させて頂きまし
て、出席をして頂くという形になりますのでご了承
頂ければと思います。袋詰めの作業は9日の13時か
ら行いますが、詰め切れない分が出てくるかと思い
ますので、大会一日目の10日は朝7時に集合して頂
きたいと思います。袋詰めの詰め切れなかった分の
作業をして、当日会議にも参加される方はワシント
ンホテルに行ってもらいます。当日会議にも参加さ
れる方はお帰りになることができませんので、身な
りを整えてお越し頂ければと思います。それ以外の
方は一旦解散をして頂いて、14時に再度お集まり頂
き、二日目のリハーサルを行いたいと思います。な
ぜ14時かといいますと、新宣さんの設営が午後から
でないとできませんので、ワシントンホテルへ行か
れない方は再度14時にお集まり頂いて、リハーサル
を行いたいと考えておりますのでよろしくお願い致
します。したがって9日は袋詰め13時に集合、10日
は7時に集合して頂きます。ワシントンホテルへ行
かれる方は身なりを整えて頂いてお手伝い頂き、あ
る程度目途が見えてきたら解散します。ワシントン
ホテルへ行かれる方は行かれてください。その後、
14時に集合して頂いてリハーサルを開始致します。

11日は朝7時に集合して頂いて地区大会を迎える手
筈で考えておりますのでよろしくお願い致します。
特に汗を流していただくコ・ホストクラブの皆様
に、三条クラブ何してんだいやということにもなり
かねませんので、皆様が見ておりますので周りに対
しての配慮も忘れずにして頂ければと思います。

　　　　　　小林吾郎 会員
「プログラム冊子について」
　9割ほど記事が集まっておりま
す。プログラムというのは、5つ
か6つのブロックになっておりま
して、一日目、二日目のタイム
スケジュール、会場案内などの
ブロックがありまして、その次

に会長挨拶やガバナー挨拶、知事の祝辞など、挨拶
祝辞関係のブロックがありまして、そのあとに委員
会報告、昨年の収支の報告、ロータリー財団の表彰
やポールハリスフェローなど表彰関係のブロックが
あり、最後に参加者全員の名簿のブロックという構
成です。完結していないのは参加者が確定していま
せんので、当然最後にくる参加者名簿です。まだと
なるものが挨拶関係のガバナー挨拶の3名になりま
す。こちらは関川幹事に依頼をしております。三条
市長の挨拶もまだです。あと来賓名簿もまだ確定し
ていません。それと3つの委員会から原稿が届いた
段階でプログラムは完成致します。9割がた原稿が
集まっておりますので、そろそろ三条印刷さんに出
稿しようかと考えております。

　　　　　　松永一義 会長
「エクスカーションについて」
　3名のご夫人のお相手をせよ
と、大会中に三条をご案内せよと
いうのが担当になります。三条市
内を案内するのか、近辺を案内す
るのか、山が好きでしたら下田へ
行って諸橋記念館に漢字を見に行

く。あと三条市内だと鍛冶道場がありますが、女性
は鍛冶にあまり興味がないと思います。そうすると
弥彦がいいのかとなりますが、三条ではないとお話
も頂きました。早めに決めてご案内したいと思って
おります。

　　　　　　渡辺良一 会員
「進行について」
一日目の地区指導者育成セミナーの司会を筆頭副幹
事の中村さんと野崎さんにお願いすることになりま
した。その責任者を山田さんと杉山さんにして頂く
ことになりました。二日目の司会は梨本さんと船越
さんにお願いすることになりました。米山記念奨学
の講演なのですが、新潟県の韓国領事館の総領事の
方より講演頂くのですが、総領事という立場であり
ますのでなかなか会ってももらえないという状況
で、粘ってやっと副領事の方と会うことができまし
た。向こうの言い分としては韓国の看板を背負って
いるのでメインならいいが、二本立てはちょっとね
という感じで話しを聞いてもらえなかった訳です
が、1時間半くらい通訳を通してやり取りして、米
山奨学生が世界に羽ばたいて、活躍している方に話
しをしてもらえる機会をどうしても設けたいことを
お伝えして、やっと了解を得ることができました。
二日目の水野さんについては、関川地区幹事の尽力
がかなり大きかった。それがなければ実現しなかっ
たと思います。ロータリアンとして参加したい、ロ
ータリアンとして応援したいという気持ちが通じて
来て頂けることになりました。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　秋の気配の日々になりました。
　貴乃花が相撲を辞める、残念なニュー
スです。
　先週は、着物の柄、さくらの花につい
てちょっと話しました。遠山桜の様に、
肌に入れるさくらもありました。今日は
図柄の話をと思っていましたが、お客様

の所へお渡ししたので後日に、「いわおに花咲く」とお話し
ましたが、想像の花を思う図です。
　昨日、一通の訃報をもらいました。つい何日か前まで会っ
ていた人がこの世の人でなくなった。あ然としました。
　こんな時に、おめでたい席に招待された時はどんな気持ち
でしょう。この話も誰に教わったのか、呉服業界だけの話な
のか、定かではありませんが、女性の着物の場合、江戸褄と
呼ばれる着物があります。
　本来なら、江戸褄模様という、柄の付け方をいいますが、
柄の話になります。春の花、夏の花、秋の花、花鳥、四季の
花が染められています。ボタン、菖蒲、藤、かえで、菊、そ
の他、色々な花が書かれ、蝶、鳥が飛び交う構図です。
　この世では、絶対にない風景です。仏様の世界、一年中花
咲き、鳥飛び回るという極楽があるそうです。「いわおに花
咲く」世阿弥の言葉の世界です。悲しみの中、その着物を身
に巻いて出席することで、私は今、幸せの極楽浄土にいて幸 
せですよとまわりの人に目に見える様に、話さなくてもわ

かってもらえる文化と教わりました。男性はつまり
ません。何も柄のない着物に黒の紋付羽織を着て、
羽織の紐が白、又は色物で、お召ばれの席に出たよ
うです。
　時代劇の中で、眉間に三日月の傷の、時代劇のよ
うにハデな着物を着ると、今では演歌歌手か今では
ないチンドン屋になりそうです。
　次はおめでたい柄について、呉服屋的にお話しま
す。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「10月ロータリーレートのご案内」
　10月1日より　1ドル＝112円 （現行）
◎大谷ガバナーエレクト事務所より
　「事務所開設のお知らせ」
　住所：上越市西城町2-3-9　JCVアネックスビル1F
◎川瀬ガバナー事務所より
　「地区大会に於ける選挙人の信任状についてのお
願い」

◎新保直前ガバナー事務所より
　「2017-18年度 地区資金決算報告書（案）について」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第二例会のご案内」
　　　日　時　10月25日（木）　19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室

ニコニコBOX
松永一義会長
　キノコがものすごいと聞きました。食べられる
か？

　台風も心配です。
　地区大会の皆様、御苦労様です。
西山徳芳さん
　地区大会までもう少しです。ラストスパートです。

渡辺良一さん
　昨日の地区大会記念ゴルフ大会の下見ゴルフお疲
れ様でした。
小越憲泰さん
　昨日は楽しいゴルフでした。中村さんありがとう
ございました。

中條克俊さん
　皆様のご協力のもと準備を進めてきました地区大
会記念ゴルフ大会も来週にせまってまいりまし
た。当日もお手伝いお願いさせて頂きますがどう
か宜しくお願い致します。

渡辺勝利さん
　地区大会が近づきました。ガバナー輩出クラブ担
当の皆様ご苦労様です。

小出子恵出さん
　22日に下田白根山に登ってきました。雨と雨の間
の時間に登ったのですが、山ヒルの襲撃受けやっ
とのことで下山しました。

菊池　渉さん
　浮気がバレタわけではないのですが、家内が里に
帰っていまして、自由なような…、不自由なよう
な…、不思議な感じです。

中沢真幸さん
　9月11日に生まれた初孫に会いに、糸魚川へ行っ
てきました。これからが楽しみです。

野水靖之さん
　車の窓を開けて走っていると心地良い風を感じられ
る季節となりました。充実した秋としたいです。

樺山　仁さん
　すっかり秋めいて来ました。地区大会を成功させ
ましょう。BOXに協力です。

丸山行彦さん
　地区大会が近づいてきました。皆様のご協力を宜
しくお願いします。

衛藤泰男さん
　我が柳沢地区にも秋桜が咲き始めました。
船越良則さん
　地区大会を皆さんで成功させましょう。
杉山幸英さん
　良い事が有りました。BOXに協力致します。
明田川賢一さん、　柳取崇之さん、　木村文夫さん、
五十嵐博宣さん、　石橋育於さん、　米山智哉さん
　地区大会進捗報告ご苦労様です。

　　　　　　　　9月2 6日分　￥      22,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    502,000

　　　　　　渡辺良一 会員
「進行について」
　一日目の地区指導者育成セミ
ナーの司会を筆頭副幹事の中村
さんと野崎さんにお願いするこ
とになりました。その責任者を
山田さんと杉山さんにして頂く
ことになりました。二日目の司

会は梨本さんと船越さんにお願いすることになりま
した。米山記念奨学の講演なのですが、新潟県の韓
国領事館の総領事の方より講演頂くのですが、総領
事という立場でありますのでなかなか会ってももら
えないという状況で、粘ってやっと副領事の方と会
うことができました。向こうの言い分としては韓国
の看板を背負っているのでメインならいいが、二本
立てはちょっとねという感じで話しを聞いてもらえ
なかった訳ですが、1時間半くらい通訳を通してや
り取りして、米山奨学生が世界に羽ばたいて、活躍
している方に話しをしてもらえる機会をどうしても
設けたいことをお伝えして、やっと了解を得ること
ができました。二日目の水野さんについては、関川
地区幹事の尽力がかなり大きかった。それがなけれ
ば実現しなかったと思います。ロータリアンとして
参加したい、ロータリアンとして応援したいという
気持ちが通じて来て頂けることになりました。

ロータリー米山記念奨学会より、
小越憲泰 会員へ
「第7回米山功労者マルチプル
感謝状」が授与されました。
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　　次々週例会　 10月17日　　　「米山月間」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　米山奨学委員長　斎藤真澄 会員

　　次 週 例 会　 10月10日　　　クラブ休会
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スです。
　先週は、着物の柄、さくらの花につい
てちょっと話しました。遠山桜の様に、
肌に入れるさくらもありました。今日は
図柄の話をと思っていましたが、お客様

の所へお渡ししたので後日に、「いわおに花咲く」とお話し
ましたが、想像の花を思う図です。
　昨日、一通の訃報をもらいました。つい何日か前まで会っ
ていた人がこの世の人でなくなった。あ然としました。
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のか、定かではありませんが、女性の着物の場合、江戸褄と
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◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第二例会のご案内」
　　　日　時　10月25日（木）　19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室

ニコニコBOX
松永一義会長
　キノコがものすごいと聞きました。食べられる
か？

　台風も心配です。
　地区大会の皆様、御苦労様です。
西山徳芳さん
　地区大会までもう少しです。ラストスパートです。

渡辺良一さん
　昨日の地区大会記念ゴルフ大会の下見ゴルフお疲
れ様でした。
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る季節となりました。充実した秋としたいです。
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丸山行彦さん
　地区大会が近づいてきました。皆様のご協力を宜
しくお願いします。

衛藤泰男さん
　我が柳沢地区にも秋桜が咲き始めました。
船越良則さん
　地区大会を皆さんで成功させましょう。
杉山幸英さん
　良い事が有りました。BOXに協力致します。
明田川賢一さん、　柳取崇之さん、　木村文夫さん、
五十嵐博宣さん、　石橋育於さん、　米山智哉さん
　地区大会進捗報告ご苦労様です。

　　　　　　　　9月2 6日分　￥      22,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    502,000

　　　　　　渡辺良一 会員
「進行について」
　一日目の地区指導者育成セミ
ナーの司会を筆頭副幹事の中村
さんと野崎さんにお願いするこ
とになりました。その責任者を
山田さんと杉山さんにして頂く
ことになりました。二日目の司

会は梨本さんと船越さんにお願いすることになりま
した。米山記念奨学の講演なのですが、新潟県の韓
国領事館の総領事の方より講演頂くのですが、総領
事という立場でありますのでなかなか会ってももら
えないという状況で、粘ってやっと副領事の方と会
うことができました。向こうの言い分としては韓国
の看板を背負っているのでメインならいいが、二本
立てはちょっとねという感じで話しを聞いてもらえ
なかった訳ですが、1時間半くらい通訳を通してや
り取りして、米山奨学生が世界に羽ばたいて、活躍
している方に話しをしてもらえる機会をどうしても
設けたいことをお伝えして、やっと了解を得ること
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10月のお祝い
◎会員誕生祝
　20日　矢吹信太郎さん
　24日　佐野勝榮さん

◎夫人誕生祝
　 3日　五十嵐幸子さん（晋三さん）
　16日　相場尚子さん　（弘介さん）
　28日　番場　愛さん　（太吉さん）

◎結婚記念祝
　 2日　石橋育於さん　（久子さん）
　 3日　五十嵐晋三さん（幸子さん）
　 8日　梨本次郎さん　（百合子さん）
　 9日　神子島正樹さん（小百合さん）
　10日　高橋　司さん　（恵子さん）
　15日　浅野金治さん　（ちか子さん）
　15日　渡辺勝利さん　（美代さん）
　22日　斎藤真澄さん　（千也子さん）
　24日　松永一義さん　（シゲミさん）
　25日　熊倉昌平さん　（恵子さん）
　30日　小林敏信さん　（のり子さん）

◎100％出席賞
　49年　熊倉昌平さん


